



FRASES MUY SIGNIFICATIVAS DEL PONTÍFICE LEÓN XVI

Robert Francis Prevost. Papa León XIV

Del 1 al 15 de Junio del 2025

El Papa León XIV envía camión con ayuda a Ucrania

13 de Junio 2025

"La Caridad no se detiene" Papa León XIV

↓ Un compromiso que no conoce tregua

"La caridad no se detiene jamás", Ucrania. El Papa León XIV ha colocado en el centro de su corazón pastoral a Ucrania. Desde el inicio de la guerra, Santa Sofía se ha convertido en un verdadero centro de solidaridad, reuniendo aportes de toda la ciudad para apoyar a quienes más sufren.

4 Ayuda concreta

La Limosnería Apostólica, fiel a su misión, ha enviado desde el Vaticano todo lo reunido en las últimas semanas: alimentos, artículos de primera necesidad, colchones, muebles reciclados, material para la infancia y más. "Incluimos también sillas y mesas

que rescatamos de un hotel que las iba a desechar", explica Krajewski, con la sencillez del que sabe que todo puede servir cuando hay necesidad.

"En este momento necesitan absolutamente de todo", y el Papa León responde, con hechos, con cercanía y con un compromiso silencioso pero firme, en el que la caridad se convierte en el rostro más concreto del Evangelio.

Con la guerra en los ojos, un grupo de jóvenes de Járkov visita al Papa 11 de Junio 2025

Este miércoles en la Audiencia general, el Papa León XIV se encontró con un grupo de 32 chicos y chicas de Ucrania. Hablaron a los medios vaticanos sobre las "muchas dificultades" que enfrentan: "Vivimos en constante estrés". Le dieron al Papa una foto enmarcada de uno de sus compañeros que murieron el año pasado en los bombardeos.



El apoyo del Papa que reza por Ucrania

"Ver al Papa en persona ya es algo muy especial. Pero estar en la misma foto con él es algo que ni siquiera podía imaginar. Son emociones indescriptibles", dice Vitaliy, de 15 años.

Para la hermana Oleksia Pohrsnychna, de la Congregación de San José, quien sirve en la Catedral de San Nicolás desde 2018, ver la emoción en los rostros de sus jóvenes frente a la multitud en la Plaza de San Pedro fue un momento de gran alegría. Así como el "apoyo" que sintió por parte del Papa cuando tuvieron la oportunidad de saludarlo después de la Audiencia. "Nos dijo: 'Siempre rezo', "una escena realmente conmovedora".

Se les veía en los ojos lo que pensaban. Sienten profundamente la opresión de esta guerra. Pensar que, desde este cielo, tras cinco segundos de reflexión, no hay de qué preocuparse, creo que es el mejor regalo que se les puede dar a estos niños.

La difícil realidad que enfrentan los jóvenes

Los jóvenes también compartieron con los medios vaticanos las "muchas dificultades" que viven diariamente. No pueden estudiar ni ver a sus amigos, el terror

del sonido de los misiles y las bombas y los daños que causan es constante y muchos han sido desplazados de los hogares en los que crecieron.

"Nuestra rutina está completamente alterada, nuestro sueño se ve perturbado, tenemos que bajar al refugio todo el tiempo y vivimos en constante estrés", dice Tetiana. "Nos alegramos mucho por ustedes, que viven su vida, que no conocen la guerra, que no conocen el sonido de la sirena antiaérea. Aprecien estos momentos, aprecien una vida tranquila. Porque cuando llegó la guerra, la gente empezó a apreciar hasta las cosas más pequeñas e insignificantes".

Vivir la normalidad

Los niños son acogidos por varias familias de la parroquia, pero comen en la iglesia y participan en un campamento de verano con otros 280 niños de su edad. "Anoche, uno de los niños ucranianos dijo: 'Pero ¿dónde están mis padres italianos? ¿Por qué no vienen?', porque tardaron un par de minutos en venir a recogerlo", explica sonriendo el párroco, don Paolo Pizzuti. "Es un momento muy lindo, pero es más lindo para nosotros que para ellos, realmente nos dio mucho acogerlos, recibirlos en nuestras casas, en nuestra comunidad".

Estamos tan cerca de la zona de combate que este clima es un sueño incluso para los niños. Volverán muy contentos.



Papa León XIV: Ante tus heridas del corazón, Jesús se detiene, escucha y sana, nos invita a dirigir nuestra mirada hacia un aspecto central de la vida de Jesús: sus curaciones.

El Papa a los nuncios: sean la mirada de Pedro, siempre del lado de los últimos 9 de Junio 2025

León XIV se reúne con los representantes pontificios en el Vaticano con motivo del Jubileo de la Santa Sede

«Sean hombres

Capaces de construir relaciones» allí donde cuesta más, «sean siempre la mirada de Pedro», que sabe que no tiene «la solución para todo», pero que tiene «lo que importa,

es decir, a Cristo», y puede dar testimonio de su amor, «de esa caridad que está dispuesta a todo».

4 "Cuento con ustedes

Para que en los países donde viven todos sepan que la Iglesia siempre está dispuesta a todo por amor, que siempre está del lado de los últimos, de los pobres, y que siempre defenderá el sacrosanto derecho a creer en Dios, a creer que esta vida no está a merced de los poderes de este mundo, sino que está atravesada por un sentido misterioso"

Al servicio de los pueblos víctimas de guerras e injusticias

"Solo el amor, es digno de fe,

Ante el dolor de los inocentes, de los crucificados de hoy», que muchos nuncios apostólicos conocen personalmente, «porque sirven a pueblos víctimas de guerras, de violencias, de injusticias, o incluso de ese falso bienestar que engaña y decepciona».



En comunión con el Papa y los obispos locales

Antes de entregarles el anillo.

Solo en la obediencia y en la comunión efectiva con el Papa su ministerio podrá ser eficaz para la edificación de la Iglesia, en comunión con los obispos locales.

Instrumento de unidad, al servicio de la dignidad de la persona

♣ Tengan siempre «una mirada bendecida"

Porque el ministerio de Pedro es bendecir, es decir, saber ver siempre el bien, incluso el que está oculto, el que es minoritario». Y que se sientan misioneros, «enviados por el Papa para ser instrumentos de comunión, de unidad, al servicio de la dignidad de la persona humana», promoviendo «relaciones sinceras y constructivas con las autoridades con las que estarán llamados a cooperar».



El saludo del cardenal Parolin

El papel insustituible en la selección de los candidatos a obispos

El ministerio de los nuncios apostólicos es insustituible.

Yo lo creo profundamente: su papel, su ministerio es insustituible. Tantas cosas no podrían darse en la Iglesia si no fuera por el sacrificio, el trabajo y todo lo que ustedes hacen, que permite que una dimensión tan importante de la gran misión de la Iglesia siga adelante, que precisamente, en el caso del que hablaba, es la selección de candidatos para el episcopado.

↓ Una diplomacia modelo de fraternidad humana y paz

"La diplomacia de la Santa Sede constituye en su mismo personal un modelo - ciertamente no perfecto, pero muy significativo - del mensaje que propone, es decir, el de la fraternidad humana y la paz entre los pueblos"

↓ Una red operativa que apoya al Papa en su servicio

A través de sus representantes, que residen en los distintos países, el Papa participa en la vida misma de sus hijos y, casi insertándose en ella, llega a conocer, de manera más rápida y segura, sus necesidades y sus aspiraciones.

Hombres capaces de construir relaciones donde cuesta más esfuerzo

«La Iglesia se encuentra a menudo con hombres y mujeres que ya no tienen alegrías, a quienes la sociedad ha marginado». Y si Pedro invita al cojo a mirarlo, lo hace para construir una relación.

"¡Sean siempre la mirada de Pedro! Sean hombres capaces de construir relaciones allí donde es más difícil. Pero al hacerlo, conserven la misma humildad y el mismo realismo de Pedro, que sabe muy bien que no tiene la solución para todo"

De hecho, Pedro dice que no tiene «ni oro ni plata», pero sabe que tiene lo que importa, «es decir, a Cristo, el sentido más profundo de toda existencia: «En el nombre de Jesucristo, el Nazareno, ¡camina!». Porque «dar a Cristo significa dar amor», dar testimonio de una caridad «que está dispuesta a todo».

Los «santos diplomáticos» Juan XXIII y Pablo VI

Aspiren a la santidad siguiendo el ejemplo de los santos «que han estado al servicio diplomático de la Santa Sede, como san Juan XXIII y san Pablo VI». Y subraya que el papel de Pedro es «confirmar en la fe»: también los representantes pontificios

necesitan esta confirmación «para convertirse en mensajeros, signos visibles en todas partes del mundo».

El patriarca ecuménico Bartolomé I recibe el Premio Laudato si' 3 de Junio 2025

La Orden de los Frailes Menores otorga el galardón, entre otros, al teólogo Leonardo Boff, a la Red Eclesial Panamazónica (REPAM) y al Movimiento Laudato Si'.

El gran liderazgo ecológico del Patriarca Ecuménico fue reconocido, la encíclica *Laudato Si'* y la institución de la "Jornada de la Creación" que se celebra anualmente el 1 de septiembre. Se recordó que fue el pontífice argentino quien explícitamente citó al "Patriarca Verde" en ambas iniciativas.

Bartolomé desempeñó un papel clave en acompañar y alentar este proceso ecuménico, tal como se recordó durante la ceremonia.

"Si no hay una verdadera conversión del hombre, el problema ecológico no podrá ser subsanado. Cualquier acción humana que atente contra el medio ambiente debe ser considerada un pecado grave".

La celebración, en la que también han sido galardonados el teólogo Leonardo Boff, la Red Eclesial Panamazónica (REPAM) y el Movimiento Laudato Si', ha tenido lugar coincidiendo con el octavo centenario del cántico de las criaturas, el décimo aniversario de la encíclica Laudato Si' y con la celebración de los 1700 años del primer concilio ecuménico en Nicea.

"Cada premiado representa una dimensión única de este compromiso", ha apostillado, animando, además, a "reconocer todo lo creado como un don de Dios y alabarlo junto a todas las criaturas".



El Santo Padre clama por la unidad familiar como signo de esperanza 1 de Junio 2025

En la Misa conclusiva del Jubileo de las Familias, los Niños, los Abuelos y los Ancianos León XIV destacó que ellas forjan el futuro de los pueblos y pidió a los esposos ser ejemplo de coherencia y amor que educa en libertad.

♣ ''Son las familias

Las que generan el futuro de los pueblos", proclamó con fuerza el Papa León XIV desde el corazón, ante más de 45.000 personas padres, hijos, abuelos y niños que desde las primeras horas del día se congregaron para celebrar el Jubileo dedicado a las Familias.

Besó a los más pequeños,

Bendijo a madres y padres, y acarició a los ancianos que conmovidos extendían sus manos. Fue un signo concreto de la comunión que predicó más tarde en su homilía: una unidad tejida en el amor, real y transformadora.

A las familias, les confió el precioso mandato del Evangelio del día: vivir una "unión universal" que refleje el amor mismo de Dios. "Todos hemos recibido la vida antes de quererla. "Los más pequeños necesitan de los demás para vivir, porque "nadie puede hacerlo solo". Vivimos "gracias a una relación, es decir, a un vínculo libre y liberador de humanidad y cuidado mutuo".

➡ "La unidad por la que Jesús ora es un don", "

Redescubrir la vocación de la familia como santuario del amor fiel y fecundo. Citó con entusiasmo a matrimonios canonizados juntos, como los santos Luis y Celia Martin o los mártires polacos Ulma.

"El matrimonio no es un ideal inalcanzable, sino el modelo concreto del amor entre el hombre y la mujer". "Ese amor, al hacerlos 'una sola carne', los capacita para dar vida, a imagen de Dios".



A los esposos: sed ejemplo de coherencia para sus hijos; a los niños, gratitud hacia quienes les dieron la vida; y a los abuelos y ancianos, una vigilia amorosa llena de sabiduría. "En la familia, la fe se transmite como el pan en la mesa y los afectos del corazón"

Un día seremos todos "uno" (In illo uno unum), una sola cosa en Dios. "No sólo nosotros, sino también los que ya nos han precedido en la luz de su Pascua". "Que las familias, unidas en su diversidad, sean el signo de paz que el mundo necesita.



En el Evangelio está la luz que puede ayudar a tantas familias heridas 31 de Mayo 2025

En un mensaje enviado a un seminario del Dicasterio para los Laicos, la Familia y la Vida, León XIV invita

4 A convertirse en «pescadores de familias» para ofrecerles un encuentro con la ternura de Dios

Hay que testimoniar la gracia del matrimonio a quienes eligen la convivencia, recordándoles que la vida cristiana es una experiencia de encuentro y no sólo un estricto conjunto de preceptos que hay que respetar.

Es una llamada a ir a la fuente, a redescubrir la mirada de amor de Jesús sobre los hombres y las mujeres de este tiempo que luchan por vivir su unión, que sienten el peso de la soledad pero están en busca de ese anhelo de fe «que habita en el corazón de cada uno».

Reflexionen sobre los peligros que perciben las familias y que les llevan a dejarse arrastrar «en un mar de solicitaciones mundanas», buscando «modelos de vida ilusorios, donde no hay lugar para la fe» que se difunden por medios «en sí mismos potencialmente buenos -como las redes sociales- pero dañinos cuando se convierten en vehículo de mensajes engañosos».



El Santo Padre clama por la unidad familiar como signo de esperanza

La Paternidad de Dios

. ¡Cuántas personas ignoran hoy la invitación al encuentro con Dios!

4 Testigos del matrimonio cristiano

Quizás muchos jóvenes, que en nuestros días eligen la convivencia en lugar del matrimonio cristiano, necesitan realmente que alguien les muestre de modo concreto y comprensible, sobre todo con el ejemplo de la vida, qué es el don de la gracia sacramental y qué fuerza se deriva de él.

Una religión irrealizable

Cuántas veces, en un pasado quizá no tan lejano, hemos presentado la vida cristiana principalmente como un conjunto de preceptos que hay que observar,

sustituyendo la maravillosa experiencia del encuentro con Jesús, Dios que se nos dona, por una religión moralista, pesada, poco atractiva y, en cierto modo, irrealizable en la concreción de la vida cotidiana.



🖶 El Evangelio de la familia

No se dejen desanimar por las situaciones difíciles que se les presentan. Es cierto, hoy los núcleos familiares están heridos de tantas maneras, pero "el Evangelio de la familia alimenta también aquellas semillas que aún esperan madurar".

♣ Identidad de creyentes

Si queremos ayudar a las familias a vivir caminos gozosos de comunión y a ser semillas de fe las unas para las otras, primero debemos cultivar y renovar nuestra identidad de creyentes. «Ayudemos a las familias a escuchar con valentía la propuesta de Cristo y las invitaciones de la Iglesia»,





El Papa a los nuevos sacerdotes: reconstruir la credibilidad de una Iglesia herida 31 de Mayo 2025

En la basílica de San Pedro del Vaticano el Papa León XIV presidió la Misa con rito de Ordenación sacerdotal, este sábado 31 de mayo, consagrando a once nuevos presbíteros para la Diócesis de Roma.

4 "Hoy es un día de gran alegría para la Iglesia

Y para todos y cada uno de ustedes, sacerdotes ordenandos, junto con sus familiares, amigos y compañeros de peregrinación durante sus años de formación", "teniendo siempre presente que la identidad del sacerdote depende de la unión con Cristo, sumo y eterno sacerdote".







Once nuevos sacerdotes para la Diócesis de Roma

Dios reúne a sus hijos

"Somos el pueblo de Dios. El Concilio Vaticano II hizo más viva esta conciencia. Ustedes son testigos de que Dios no se ha cansado de reunir a sus hijos, por diversos que sean, y de formarlos en una unidad dinámica".

Permaneced siempre en el camino del Señor, siendo siervos de Dios en el pueblo de Dios, presentes en un mundo real y no ideal: "como Jesús, son personas de carne y hueso las que el Padre pone en su camino. A ellos se consagran, sin separarse de ellos, sin aislaros, sin hacer del don recibido una especie de privilegio".

Imposición de las manos

"Juntos, pues, reconstruiremos la credibilidad de una Iglesia herida, enviada a una humanidad herida, dentro de una creación herida. Todavía no somos perfectos, pero es necesario ser creíbles", expresó el Papa animando a los neo sacerdotes en su misión.